

Éditorial

Le collège Bienheureux Charles de Foucauld est plus qu'un établissement, c'est avant tout une communauté éducative tournée vers les élèves pour les accompagner dans ce que la vie offre de meilleure : grandir.

Comme établissement de l'enseignement catholique, notre accueil est universel pour mettre nos jeunes en chemin. Et pour cela nous nous mettons dans les pas de Charles de Foucauld pour que chacun de nos élèves se construise en vérité.

Ici, à bienheureux Charles de Foucauld nous souhaitons aussi faire sens à l'école de la relation. Une relation d'honnêteté tournée vers les autres et ouverte aux autres.

Fort de l'épaisseur de notre projet éducatif nous posons sur nos élèves un regard confiant pour qu'ils trouvent les réponses aux questions du monde de demain en engageant librement leur personne.

C'est en admiratif que je rejoins les équipes pédagogiques et éducatives qui œuvrent auprès des jeunes depuis la création de ce magnifique établissement en 2012. Et c'est avec toute ma personne que je me mets au service de la communauté éducative de Charles de Foucauld pour porter la mission qui m'a été confiée.

Nos jeunes ont un avenir merveilleux, prenons en soin dans l'Espérance.

Adrien Boschet
Chef d'établissement